

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN INTERIOR KANTOR PT. COSMO MAKMUR INDONESIA DI CILEUNGI DENGAN PENDEKATAN AKTIVITAS**

**Fathiya Luqyana**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat  
40257

Kantor merupakan sebuah tempat untuk melakukan pekerjaan yang diberikan oleh perusahaan untuk mencapai tujuan yang telah ditentukan. PT. Cosmo Makmur Indonesia merupakan salah satu perusahaan dalam bidang industri kemasan plastik yang berlokasi di Cileungsi, Kabupaten Bogor. Perancangan pada kantor PT. Cosmo Makmur Indonesia ini merupakan pemindahan bangunan lama ke bangunan baru dikarenakan sarana dan fasilitas kurang memadai dan lahan yang terbatas, sehingga diperlukannya perancangan yang dapat membuat para pengguna bangunan merasa nyaman dan juga semangat dalam beraktivitas di kantor. Permasalahan yang terdapat pada kantor ini adalah ruang bangunan yang dibagi sesuai dengan divisi terlalu sempit sehingga mengganggu sirkulasi gerak dan tata letak ruang antar divisi lainnya, kegiatan penyuluhan maupun sosialisasi yang dilakukan dengan karyawan-karyawan pun belum terdapat area penunjang yang memadai seperti aula. Terdapat dua macam kegiatan kerja pada PT. Cosmo Makmur Indonesia, yaitu kegiatan kerja yang hanya dilakukan pada kantor dan kegiatan kerja yang dilakukan berpindah-pindah antara kantor dan juga pabrik sehingga tidak selamanya ruangan tersebut digunakan. Tujuan dari perancangan ini adalah untuk merancang Kantor PT. Cosmo Makmur Indonesia dengan pendekatan aktivitas, menciptakan pengoptimalan standarisasi pada kantor, memaksimalkan fasilitas dan kebutuhan aktivitas pada pengguna. Dalam mendukung perancangan ini terdapat beberapa metode pengumpulan data yang dilakukan, yaitu dengan wawancara, dokumentasi, studi literatur, dan studi banding. Konsep yang digunakan dalam perancangan kantor ini adalah “All About Cosmo” yang diambil dari karakter PT. Cosmo Makmur Indonesia itu sendiri yang akan diimplementasikan ke dalam perancangan. Selain itu terdapat beberapa konsep yang akan digabungkan seperti open plan office, dan juga green design pada perancangan kantor untuk memberikan suasana kantor yang nyaman sehingga dapat meningkatkan produktivitas karyawan.

**Kata kunci:** Kantor, PT. Cosmo Makmur Indonesia, Perancangan